orras y abucheos

En la toma de protesta de Julio Menchaca como Gobernador de Hidalgo hubo porras para Claudia Sheinbaum, aplausos a Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, y abucheos para Ricardo Monreal

MARTHA MARTÍNEZ

PACHUCA.- El morenista Julio Menchaca protestó ayer como el primer Gobernador de Hidalgo emanado de un partido diferente al PRI entre porras a Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, y abucheos a Ricardo Monreal y al PRI.

Escoltado por el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el Gobernador saliente, Omar Fayad, Menchaca llegó a la Plaza Juárez, lugar a donde el Congreso local aceptó trasladar la sesión solemne con motivo del cambio de Go-

Ahí ya lo esperaban las tres "corcholatas" del Presidente Andrés Manuel López Obrador, los ex Gobernadores Manuel Núñez Soto y Francisco Olvera, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y cientos de ciudadanos invitados a la toma de protesta.

Menchaca abrazó a legisladores de oposición como el senador Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, se tomó selfies y saludó a la panista Josefina Vázquez Mota y a la priista Nuvia Mayorga.

Los primeros gritos de ";Presidente, Presidente!" se escucharon cuando Menchaca se acercó al Canciller Marcelo Ebrard, junto con Adán Augusto López, el en toda la plaza, aunque no otro aspirante presidencial.

Ambos funcionarios federales se saludaron, se abrazaron e intercambiaron sonrisas, mientras entre la multitud escuchó una voz arengar "¡Viva Ebrard!", sin que alguien más lo se-

Los tímidos gritos de apoyo que recibió el Canciller contrastaron con el recibimiento a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a quien los organizadores colocaron a cinco lugares de Ebrard y al lado del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

';Presidenta, Presidenta!', lanzaron los asistentes en la que fue la mayor ovación para una de las llamadas "corcholatas".

Pero el ambiente cambió cuando Menchaca le extendió la mano a sus antecesores, los priistas Manuel Angel Núñez Soto y Francisco Olvera.

Chiflidos y gritos de ":Fuera el PRI, fuera el PRI"!, fue la forma en la que los asistentes reaccionaron al saludo que el nuevo Gobernador les ofreció.

Lo mismo pasó cuando Menchaca abrazó a Monreal, que sonriente había accedido incluso a tomarse una foto con Mara Lezama, Gobernadora electa de Quintana Roo.

La rechifla se escuchó hubo gritos de consigna al-

Menchaca tomó la palabra y evitó mencionar en su lista de asistentes al hoy ex Gobernador Omar Fayad, pero de nada sirvió el gesto del morenista, porque los asistentes ya le habian compuesto una dedicatoria: "¡Omar, entregas y te vas!".

El Alcalde de Pachuca, el priista Sergio Edgar Baños Rubio, también fue abucheado, cuando Menchaca le agradeció su presencia en la ceremonia.

En medio de gritos de "Si se pudo", "Julio trans-formador" y "Es un honor estar con Obrador", Menchaca inició su discurso ante los 30 diputados del Congreso local advirtiendo que su arribo a la gubernatura era un momento histórico, porque con él, Hidalgo comenzará a escribir un nuevo capítulo de su historia.

Después de 93 años, la ciudadanía hidalguense decidió de manera libre y democrática hacer un cambio de rumbo, un cambio para terminar con las malas prácticas de un sistema que ya se fue para siempre",

Ante senadores, diputados federales y locales, senadores, Gobernadores como Alfredo Ramírez Bedolla, de Michoacán; Cuitláhuac García, de Veracruz: Carlos Manuel Merino, de Tabasco, y Victor Manuel Castro, de Baja California Sur, ofreció erradicar la corrupción

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	REFURMA	7	06/09/2022	LEGISLATIVO

y la impunidad, para garan-

tizar que los recursos públicos lleguen a quienes más lo necesitan.

"A partir de este día comenzaremos a combatir los abusos para desmantelar el sistema que nos ha lastimado a todos", dijo.

El morenista aseguró que con su triunfo, en Hidalgo la esperanza venció a la imposición y prometió que representará a todos, sin importar las diferencias.

"Como Gobernador garantizo: al margen de la ley nada y por encima de la ley nadie. Viviremos en un auténtico Estado de Derecho, no habrá espacio para la corrupción, ni para la impunidad", sostuvo.

Menchaca aseguró que trabajará para que la entidad desarrolle su potencial, de la mano de un Gobierno justo, cercano y honesto, y adelantó que su gestión se caracterizará por la lucha a favor de la igualdad de género, de las personas adultas mayores, de los grupos de la diversidad y de las personas con discapacidad.

MIXIOTES Y CHINICUILES

Tras el acto protocolario, los

invitados se trasladaron a la locales, federales, senadoex Hacienda de la Concepción, donde el anfitrión les ofreció una comida.

El menú consistió en mixiotes, chalupas de carne y chinicuiles y aguas de sabores.

Al festejo llegaron el líder nacional de Morena, Mario Delgado, los senadores José Narro y Antares Álvarez, el Gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal, y el Comandante de 18 Zona Militar, Juan José Gómez Ruiz.

En la celebración, realizada a puerta cerrada y con un fuerte operativo de seguridad, estuvieron también En la toma de protesta los ex Gobernadores priistas Manuel Angel Núñez Soto

y Omar Fayad, y la senadora Nuvia Mayorga.

"Fue una atención que tuvo con sus invitados, que fueron algunos senadores y diputados y algunos Alcaldes. Quiere demostrar unidad con todos nosotros", dijo la diputada morenista Maria Eugenia Hernández.

Para la senadora priista Nuvia Mayorga, se trató de un encuentro plural.

"Fue una reunión plural, de amigos, con diputados

res, Magistrados, su Gabinete, incluso el ex Gobernador Fayad se encuentra allá adentro", señaló.

@reformanacional

Michael Oviedo @Mike_Oviedo

A Ricardo Monreal le Ilegó la realidad: fue abucheado en la toma de protesta de Julio Menchaca como gobernador de Hidalgo. Esto pasa cuando no puede haber prepago de aplausos y porras

Miguel A Islas @miguel alp

de Julio Menchaca se llevan abucheos el exgobernador Francisco Olvera, los senadores Miguel Mancera y Ricardo Monreal.

Marien @markarloff

Hoy en Hidalgo en la toma de protesta del gobernador Ramón Menchaca abuchean a @RicardoMonrealA, para que vea que las traiciones tienen consecuencias y que el pueblo es mucha pieza.



 Los ex Gobernadores priistas Francisco Olvera y Manuel Ángel Núñez Soto entre los invitados.





 Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y Mario Delgado, dirigente nacional de Morena.



El Canciller Marcelo Ebrard se toma una selfie con una simpatizante hidalguense.





■El Mandatario morenista Julio Menchaca ofreció a los hidalguenses un cambio de rumbo, después de 93 años de gobiernos priistas.



No faltaron algunas pancartas de protesta en las vallas metálicas colocadas en la Plaza Juárez.